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令和３年度米子市美術館協議会書面表決の結果について 

 

日頃より米子市美術館の運営・活動に対し、格別なご理解とご協力を賜り、厚くお礼

を申し上げます。さて、本年度の米子市美術館協議会について、先般、書面表決をいた

だきましたので、下記のとおり報告いたします。 

 

記 

１ 提出者 

委員１５人（全委員提出） 

 

２ 議事 

 （１） 会長及び会長職務代理者の選出について 承認１５ 不承認０ 

 （２） 令和２年度事業報告について   承認１４（※） 不承認０ 

 （３） 令和３年度事業実施状況について  承認１４（※） 不承認０ 

 （４） 令和４年度事業計画について   承認１４（※） 不承認０ 

  ※議長（会長）は、議決に加わることはできず、可否同数のときは、議長（会長）の決

するところによる。 

 

３ 結果 

  すべての議事について、全会一致で承認されました。 

 

４ ご意見等 

  別紙のとおり 

 



 

 

【ご意見】 

・コロナ禍での美術館運営は難しいことが多々あると思うが、いこいの場となる

展覧会の企画を立ててほしい。 

・「MINIATURE LIFE展～田中達也 見立ての世界～」期待しています。 

・新規の収蔵品はどのようなプロセスで決定されていますか。また、毎年収蔵品

は購入されているのでしょうか。 

 

【回答】 

・展覧会について 

令和４年度は、遊び心満載の見立ての世界が人気の「MINIATURE LIFE展～田

中達也 見立ての世界～」や、鉄などの素材で昆虫や蛇、甲殻類などをかたどっ

た金属性の置物（自在置物）が面白い「満田晴穂 展（仮称）」など、子どもから

大人まで幅広い年代が楽しめる内容となっております。 

新型コロナウイルス感染症の終息が見えない中ですが、豊かな人間性を育み、

広く市民に発表の場を提供するなど文化発展に努めるため、検温・消毒だけでな

く、SNS上でギャラリートークを配信するなど感染拡大防止に細心の注意をはら

って運営しています。 

 

・新規の収蔵について 

近年の収蔵については、寄附の申出が多数あり、収蔵スペースにも限りがある

ことから、購入による収蔵は行っておりません。 

また、収蔵プロセスについてですが、まず美術館の学芸員が現物調査を行い、

その報告を踏まえ専門家による客観的な評価も参考にしながら、最終的に収蔵

に向かうかどうかの検討を行うこととしております。 

なお、今後の収蔵につきましては、現在、購入も含めた方針の見直しを行って

いるところです。 

 

 

 

 

別紙 


